
Polizia di Stato

Concorso atleti paralimpici: il capo della Polizia
incontra il presidente del Cip

Questa mattina al Viminale si è svolto un incontro tra il capo della Polizia Lamberto Giannini e il
presidente del Comitato italiano paralimpico Luca Pancalli, in occasione della pubblicazione sulla
Gazzetta ufficiale della Repubblica Italiana, 4^ serie speciale “Concorsi ed esami” del primo bando di
concorso speciale per atleti paralimpici della Polizia di Stato. Presente all’incontro anche il presidente
dei Gruppi sportivi della Polizia di Stato Fiamme oro Francesco Montini.

Il bando prevede l’assunzione di 14 atleti tesserati presso le Federazioni sportive nazionali
riconosciute del Comitato italiano paralimpico (Cip), iscritti nelle liste degli atleti di interesse nazionale
e paralimpico, per le discipline di scherma, tiro con l'arco, tiro a segno, nuoto, sci alpino e snowboard.
Si tratta di una novità importantissima per tutto il movimento paralimpico e, soprattutto, per lo sport
nazionale.

Il prefetto Giannini ha così commentato: “Il nuovo bando prevede l’assunzione a tempo indeterminato
e rappresenta un passo verso la totale parificazione tra atleti normodotati e paralimpici. La promozione
dei valori dello sport paralimpico si inserisce nel percorso di inclusione portato avanti dalla Polizia di
Stato ormai da alcuni anni, nel quotidiano come nell’ambito sportivo. Questi atleti, che si sono resi
protagonisti di risultati sportivi importanti per l’Italia, daranno un grande contributo alla nostra
Istituzione”.

Grande soddisfazione anche per il presidente del Cip Pancalli: "Oggi grazie al prezioso lavoro svolto
dalla Polizia di Stato e dalle Fiamme oro, il nostro Paese compie un altro importantissimo passo in
avanti sul piano civile e sociale. Con questo concorso gli atleti paralimpici italiani potranno usufruire di
un'altra preziosa opportunità per proseguire l'attività agonistica all'interno di un'eccellenza sportiva del
nostro Paese, come le Fiamme oro, al pari dei colleghi olimpici. Il percorso indicato dalla riforma, che
ha rappresentato un passaggio storico, prosegue dunque a vele spiegate nella direzione auspicata.
Oggi ho voluto rivolgere il mio sentito ringraziamento al capo della Polizia prefetto Lamberto Giannini e
al dottor Francesco Montini per il lavoro svolto e per la grande attenzione rivolta allo sport paralimpico.
Si tratta di un contributo determinante per la crescita del nostro movimento".

Il presidente Montini ha poi ricordato come “Sin dal 2012 le Fiamme oro della Polizia di Stato hanno
iniziato a tesserare gli atleti paralimpici per i propri gruppi sportivi, grazie ad un accordo di
collaborazione con il Cip. Con questo bando gli atleti entreranno invece a far parte del ruolo
tecnico-scientifico della Polizia di Stato e questo rappresenta un unicum nei gruppi sportivi paralimpici
delle Forze armate e di polizia”.
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